

Equipe de France - Histoire

Des années noires

Toutefois, va s'en suivre de longues années de disette. En effet, après cette Coupe du Monde, l'équipe de France finira bon dernier lors du premier Euro organisé, pourtant, en France. Puis, c'est le trou noir. Hormis la Coupe du monde 1966, les Bleus ne parviendront pas à se qualifier à une seule compétition internationale jusqu'à la Coupe du monde 1978 en Argentine. Douze ans sans connaître le haut niveau international.



La France lors de la rencontre contre le Mexique (1 – 1)